

NGO

Kader Posyandu Kodim Jayapura Terima Pelatihan Petugas Kesehatan Puskesmas

Dony Numberi - PAPUA.NGO.WEB.ID

Feb 1, 2024 - 18:08



Sentani - Guna meningkatkan kapasitas kader dan pengetahuan kader dalam

melaksanakan tugasnya, kader Posyandu Mimosa Hawaii menerima pelatihan dari petugas Puskesmas Sentani, bertempat di Posyandu Mimosa Hawaii, Asrama Koramil Hawaii, Kel.Sentani Kota, Distrik Sentani, Kab. Jayapura. Rabu (31/1/2024).

Kegiatan pelatihan tersebut di ikuti 16 orang ibu-ibu kader Posyandu Mimosa Hawaii. Hadir di antaranya Promkes Puskesmas Sentani Ibu Nurhaniati, S.KM., Bag. Gizi Puskesmas Sentani Ibu Tiraman Tampubolon, ST,Gizi., Bag. Gizi Puskesmas Sentani Ibu Budi Artina,ST.Gizi., Juru Suntik/Jurim Ibu Diana Mayasari, A.Md.Kep Ketua Posyandu Mimosa Hawaii Ibu Urupiah Suhardi Kadir, Ketua BKB Mimosa Hawaii Ibu Lily Mustofa.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas serta kemampuan para kader dalam hal meningkatkan kegiatan pelayanan kesehatan di Posyandu.

Dalam sambutannya, ketua Posyandu Mimosa Hawaii Ibu Urupiah Suhardi Kadir mengucapkan Kader posyandu adalah anggota masyarakat yang bersedia, mampu dan memiliki waktu untuk menyelenggarakan kegiatan posyandu. Kader posyandu juga merupakan penggerak pembangunan khususnya di bidang kesehatan.

"Pelatihan Kader Posyandu dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan kader tentang kegiatan promotif preventif di Posyandu Memosa hawaii. Dimana posyandu merupakan bentuk peran serta masyarakat di bidang kesehatan yang dikelola oleh kader dengan sasaran seluruh anggota masyarakat," ujarnya

Terima kasih kami ucapkan kepada tim medis dari Puskesmas Sentani yang sudah hadir, untuk memberikan pelatihan kepada ibu-ibu kader Posyandu Mimosa Hawaii.

Dalam kegiatan pelatihan tersebut ibu Nurhaniati, S.KM., mengatakan mengenai Posyandu tentunya selalu berhubungan dengan bayi dan balita, serta ibu hamil, oleh karena itu yang harus dikerjakan oleh ibu kader Posyandu adalah mendata nama anak, melakukan penimbangan berat badan, pencatatan dan penyuluhan/konseling.

"Posyandu sebagai lembaga pelayanan kesehatan yang diatur oleh pemerintah diantaranya (Pelayanan Keluarga Berencana/KB, Kesehatan Ibu dan Anak/KIA, Imunisasi, Perbaikan gizi dan penanggulangan Diare," ujarnya.

Pelatihan disini memiliki arti untuk kembali merefresh pengetahuan para kader posyandu dengan tujuan agar kader Posyandu semakin bisa memaksimalkan kegiatan Posyandu seperti layanan Kesehatan Ibu dan Anak (KIA), Keluarga Berencana (KB), imunisasi bayi dan Balita, peningkatan gizi anak, imbuhnya.

Selain itu, Ibu Diana Mayasari, A.Md.Kep., dari bagian gizi menyampaikan tugas Kader Posyandu, tentunya memotivasi orang tua balita agar terus melakukan pola asuh yang baik pada anaknya.

"Mengenai gizi, gizi yang seimbang adalah asupan gizi dapat memenuhi kebutuhan nutrisi yang dibutuhkan tubuh dalam proses metabolisme," ujarnya.

Sedangkan ibu Tiranman Tampubolon, ST.Gizi menjelaskan mekanisme tentang pengisian ceklis perihal KMS (Kartu Menuju Sehat) oleh ibu Kader Posyandu. Mencatat perkembangan bayi dan Balita secara berkala, sesuai jadwal yang telah ditentukan.

"Bulan depan ada rencana pembagian Vitamin A, antisipasi apabila ada anak yang gizi kurang baik (gejala Stunting). Dengan harapan bayi dan Balita di wilayah Mimosa Hawaii semuanya sehat dan kuat," ujarnya.

Dengan menambah pengetahuan yang baik, diharapkan kualitas kesehatan ibu dan anak dapat meningkat. Sehingga kegiatan posyandu dan manfaatnya bisa semakin dirasakan jika diikuti secara rutin, tutupnya. (Redaksi Papua).